Dr. Calvo Arrieta demandará a Loza

El Dr. Salomón Calvo Arrieta presentó a la Junta de Gobierno el 25 de enero acusación en contra del te-mente Oscar Loza y del sub-teniente Freddy Espinosa, miembros de-la Policía Nicaraguense Política

(DGSE), relacionados con el caso de Gloria Pastora Rojas, prima hermana de Edén Pastora.

poder del Dr. Calvo Arrieta hay documentos don-de la familia Pastora Rojas manifiesta: "Estar conforme por las gestiones extraju-diciales que conforme poder especial otorga al Dr. Calvo Arrieta, estando conforme con su trabajo y sus honora-rios, en favor de Gloria Pasquien se encontraba prisionera a la orden de la

seguridad del estado.
Otro de los documentos del Dr. Calvo Arrieta es el que presentó a la Junta de Gobierno acusando al teniente Oscar Loza y al sub-teniente Freddy Espinosa, miembros de operaciones de la seguridad del estado, por los deli-tos de extorsión, chantaje, contra la adminitración de justicia y prevaricato. En el mismo documento

Calvo Arrieta afirma haber estado al tanto de la trama tejida en su contra por los militares Loza y Espinosa "ya que la familia Pastora Rojas, quien me comunicaba que los estaban extorsionando para que declarara en contra del suscrito como un estafador". Yo les dije: "Siganle la corriente, me sacrifico, que me desprestigie o que se prestara al chan-taje con tal que doña Gloria Pastora saliera libre", señala el escrito.

Los Pastora se prestaron a declarar con autorización mía. Pero ellos pusieron co-mo condición a la seguridad del estado que no se les to-mara fotos ni llegara la televisión sandinista, cosa que fue aceptada.

Además continúa manifes tando Calvo Arrieta, Loza puso dos alternativas a la familia Pastora Rojas. La libertad de Gloria a cambio que declararan en contra de Salomón Calvo.

Calvo dice que al inicio la familia Pastora Rojas se negó a dar esas declaraciones, "pero el 23 de enero se pre-sentó la farsa donde la madre de Gloria Pastora se presentó a dar esas declaraciones con tal de ver a su hija libre, pero hago hincapié que fue con mi autorización.

Finalmente el Dr. Calvo Arrieta dijo: "Denuncio a ni-vel nacional e internacional que mi vida está en peligro, lo mismo que mi libertad. Hago responsable al Sr. Oscar Loza y compañía de cualquier cosa que me suceda, ya que la acusación será ampliada el 27 de enero ante la Junta de Gobierno, para que estos señores sean desti-

tuidos por corruptos".

Desde ya, agregó, alerto porque tengo conocimientos que a la familia Pastora Rojas la van a seguir instru-mentalizando en mi contra, que presentaran escritos con fechas anteriores, al mismo tiempo reto al señor Oscar Loza a un careo ante la pren sa nacional e internacional.

Además que sepa la segu ridad del estado que no lle gué a casa de doña Gloria una hora antes de que ellos declararan en contra mía y como agradecimiento ese mismo día dicha familia me extendió un cheque del Banco de Desarrollo por dos mil córdobas por mis gestiones en favor de doña Gloria Pastora Rojas, concluyó.

Llegan más _refugiados _ a Costa Rica

ENERO, Llegaron SAN JOSE, (ACAN-EFE).ayer al mediodía a la fronte

ciales, los restantes nicara-guenses ingresarán a este país de un momento a otro.

Los agentes de la Cruz Roja que se mantienen en la zo-na limitrofe informaron que en la tarde, a las 22:00 GMT, ingresará otro grupo de refugiados y que los organismos establecidos en el país con ese propósito están prepara-dos para atender la emergencia.

Corte sin p

Además del "Sistema Sandinista de Televisión" tenemos tambien el sistema san

dinista de Telcor. ¿Cuál es?. Sencillamente: no cobrar determinado mes y ense-guida cortar el telefono sin previo aviso para obligar al abonado a pagar además del mes en mora (mora debido al cálculo del sistema) cien córdobas más de multa por

la reconexión. A estos cien córdobas bien se le puede llamar multa o

Así que los abonados tienen ya el alerta para que no se dejen sorprender por el corte sin previo aviso. ¿Como?, pues yendo a Tel-cor, pagando taxi ó bus, o gastando su gasolina si tiene carro, pedir el recibo corres-pondiente y pagar su valor en las ávidas cajas de Telcor siempre dispuestas, con las fauces abiertas, para servir. a usted.

impuesto.

Dijeron que los puestos de recepción en la frontera fueron reforzados con cruzrrojistas y funcionarios del Alto Comisionado de Na-ciones Unidas para refu-giados (ACNUR), que se trasladaron desde aquí al lu-gar donde están llegando los nicaraguenses para recibirlos, censarlos y detectar problemas de sanidad.

Posteriormente los refugiados serán trasladados al campamento del "ACNUR" ubicado en la ciudad de Tila rán, a unos cincuenta kiló-metros de la frontera con Nicaragua.

lujeres SC contra encion

Hemos recibido copia del siguiente pronunciamiento de la Unión de Mujeres Socialcristianas que dice:

"En declaraciones difundidas por T.V. el cmdte. Daniel Ortega dio a conocer la intención de "subvencionar a la Colegios Privados, para que los padres de familia, pagiten su arancel más bajó por la educación de sus hi-jos".

En un sistema de corte to talitario, es ARMA de doble filo. Es igual que cuando nos hablan del subsidio a los pro-ductores, y del salario real a los trabajadores, el pueblo consumidor sabe, que aunque bajen los alquileres, el costo del transporte, etc., con su "salario real" solo subsiste, pues la escasez de los artículos de primera necesidad, ha aumentado el costo de los mismos, y para obtenerlos a los precios esti-pulados por el gobierno, tienen que caer en otro tipo de manipulación, como la tarjeta de racionamiento, el hacer vigilancia revolu-

cionaria, o cumplir con tareas que imponen elementos para-partidarios.

Con el subsidio a los productores, vemos una recompensa y un castigo, pues su producción sólo va a un canal: El Estado, y aun cuando éste comercialice a mejores precios, el productor mayoritariamente es de medianos y escasos recursos), recibe su asignación y continuará haciendo maravillas para poder producir y asegurarse su subsistencia.

Y se escucha hablar con propiedad de la EXPLOTA-CION DEL HOMBRE POR EL HOMBRE, pero algunos pretenden que sea tabú el comentar la que actualmente vive nuestro pueblo, y que es un crecimiento de la EXPLOTACION DEL HOMBRE POR EL ESTA DO. 1886 1887

Padres de familia, analicemos la oferta del señor comandante; la subvención a los colegios privados, significa entre líneas, la ubicación

cuadros docentes que tendrán ya adquirido el compromiso de cumplir a pie juntillas la penetración exclusiva doctrinaria marxista-leninista sobre la mente de nuestros hijos, cumpliendo así con la aline-ación "subliminal" llevada en el contenido del programa de estudio impuesto por el Ministerio de Educación.

Y con hechos concretos como estos, con lo que el Minis-terio de Educación pretende hacer al Colegio Pedagógico, defendiendo al Hno. Maradiaga, de quien nadie ignora su trayectoria política parti-daria, se demanda al pueblo fe, en la "apertura democra-tica" y nos señalan como incrédulos ante tanta demagogia; pero los hechos hablan por si solos.

O la "apertura" se da en todos los aspectos y a todos los niveles sociales o lo expresado por el partido de gobierno sólo se puede amparar bajo un seudonimo; FALACIA.

en